

# JO de Paris 2024 : comment Kinomap organise le plus grand marathon connecté de l'histoire

*Pour offrir une expérience sportive interactive au plus grand nombre, la startup française Kinomap organise les 10 et 11 août, le marathon pour tous connecté à l'occasion des JO de Paris.*

Temps de lecture : minute

---

24 juillet 2024

Après l'Euro de football et le Tour de France, cet été continuera d'être placé sous le signe du sport. Les 10 et 11 août prochains, les JO de Paris donneront lieu à la plus grande course à pied connectée de l'histoire. Grâce à l'application Kinomap, chaque sportif de tous niveaux confondus pourra participer au marathon pour tous connecté, en extérieur ou en intérieur, sur toutes les machines compatibles avec l'application. « *C'est la première fois qu'un pays hôte organise une épreuve grand public amateur sur un parcours olympique. Cette course sera disponible partout dans le monde aux quatre coins de la planète* », explique Philippe Moity, président de Kinomap.

La startup française est une application d'entraînement indoor interactive. Basée à Paris et ayant son siège à Douai, Kinomap s'appuie sur la vidéo géolocalisée dans ce cadre. La jeune pousse figure également parmi les principaux acteurs du marché du cardio-training. « *Notre objectif de lutter contre la monotonie de l'entraînement indoor. Cela passe par la diversité du contenu. Avec Kinomap, vous ne ferez jamais le même parcours* ». De facto, l'application propose plus de 50 000 vidéos partagées géolocalement dans 170 pays. « *Grâce à nos contributeurs, nous récupérons entre 20 et 40 vidéos par jour* », précise le patron de

l'entreprise tricolore. La formule de Kinomap commence à porter ses fruits, avec une croissance annuelle de 15 % à 20 % au cours des cinq dernières années.

## Une licence officielle décrochée auprès du CIO

Kinomap a obtenu une licence auprès du Comité international olympique (CIO) pour organiser des challenges sportifs connectés pour les JO de Paris. Parmi eux, le marathon pour tous connecté sera le plus important les 10 et 11 août prochains. *« Avec Kinomap, nous cherchons à servir deux communautés à la fois des athlètes qui font la reconnaissance des parcours et les sportifs amateurs qui ont une activité en lien avec leur passion comme l'aviron, la course ou le vélo »*, conclut Philippe Moity.

Pour participer au marathon pour tous connecté, il faudra télécharger une des deux applications officielles du running connecté (Marathon pour tous et Kinomap), puis avoir parcouru au minimum 30 minutes. L'application Marathon pour tous, permettra de participer à l'épreuve en extérieur en utilisant son tracker d'activité sportive habituel. Enfin, l'application Kinomap permettra de participer au défi en intérieur. Connecté à l'équipement, vous vivrez les sensations d'une course comme si vous étiez sur le parcours officiel, grâce au changement d'inclinaison du tapis ou à la résistance du vélo en fonction de la topographie. Les participants se retrouveront donc en immersion sur certains tronçons du parcours du marathon olympique depuis leur salon ou leur salle de sport pour une immersion garantie.

